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Alla c.a. del Presidente del Consiglio regionale del Lazio 
Cons. Antonello Aurigemma 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Problematiche relative alla linea ferroviaria ROMA - CASSINO FL6 e conseguenti 
disagi per lavoratori e studenti pendolari 

Premesso che 

Il sistema dei trasporti regionale è un’infrastruttura essenziale per decine di migliaia di lavoratrici e 
lavoratori, studentesse e studenti, che dalle provincie quotidianamente si recano a Roma per 
motivi di lavoro o di studio; 

Assistiamo ormai quotidianamente a gravissimi disagi sulla linea in oggetto a causa di guasti che 
causano rallentamenti, ritardi e cancellazioni che determinano pesanti conseguenze sulla qualità 
della vita dei pendolari. 

Più volte, nell’ambito della competente Commissione consiliare alla presenza dei riferimenti di RFI, 
abbiamo sollecitato un’attenzione maggiore e interventi immediati per ridurre il più possibile le 
ormai quotidiane interruzioni del servizio, i ritardi e la cancellazione di corse dei treni. 

Considerato che 

Anche nella giornata di martedì 25 Febbraio, a causa di un guasto nei pressi della stazione di 
Colleferro, i pendolari hanno vissuto una vera e propria odissea per poter raggiungere il luogo di 
lavoro e/o di studio. 

Diverse volte, nel corso delle audizioni, è stata evidenziata la mole di interventi di manutenzione 
eseguiti e in programma proprio sulla linea ferroviaria Roma-Cassino al fine di migliorare il servizio. 

Ritenuto che 

Allo stato attuale tali attività di miglioria non stanno dando i risultati sperati e i guasti sulla linea 
continuano a verificarsi quasi quotidianamente. 

Davanti agli episodi di interruzione, ritardi e cancellazioni, la capacità di attivazione delle soluzioni 
di trasporto sostitutive è spesso poco tempestiva, non soddisfa le esigenze dei pendolari sia in 
merito alla qualità del trasporto ma anche in relazione alla capienza dei mezzi. 

Che non è più tollerabile assistere quotidianamente ad episodi che minano pesantemente la 
qualità della vita di tutti coloro che utilizzano i trasporti pubblici per spostarsi 
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Si interroga 
Il Presidente della Regione Lazio e la Giunta Regionale 

 
Per conoscere le ragioni dei guasti, problemi tecnici e imprevisti che continuano a interessare la 
linea ferroviaria FL6 evidenziando quali azioni si intende intraprendere per assicurare un servizio di 
trasporto ferroviario adeguato alle esigenze dei pendolari. 
 

Roma, 26 Febbraio 2025 

      

    

      Firma della Consigliera 
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